

Medienmitteilung

Carlo Gavazzi informiert über die vorläufigen Halbjahresergebnisse 2019/20

Steinhausen, 29. Oktober 2019 – Carlo Gavazzi Holding AG informiert heute über die vorläufigen Ergebnisse für die erste Hälfte des Geschäftsjahres 2019/20. In der Zeit vom 1. April bis 30. September 2019 erzielte die Gruppe einen Gesamtumsatz von rund CHF 75.8 Mio. (-0,3% gegenüber dem Vorjahreszeitraum, obwohl der Umsatz in Landeswährung um 3% gestiegen ist). Aufgrund von Sondereffekten wie der Stärkung des CHF-Wechselkurses, der neuen Regeln von IFRS 16 zur Kapitalisierung von Leasingverträgen und Investitionen in IT-Systeme dürften der Betriebsgewinn (EBIT) und der Reingewinn im Vergleich zum Vorjahr auf rund CHF 5.3 Mio. (-18.5%) bzw. CHF 3.3 Mio. (-28.3%) zurückgehen. Carlo Gavazzi wird Einzelheiten zu den Halbjahresergebnissen am 21. November 2019 bekannt geben.

Über Carlo Gavazzi:

Carlo Gavazzi ist eine börsennotierte, internationale Gruppe (SIX: GAV), die elektronische Kontrollkomponenten für Anwendungen in der Industrie- und Gebäudeautomation entwickelt, produziert und vermarktet.

Mehr Informationen finden Sie auf der Website: www.carlogavazzi.com

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Rolf Schläpfer

Hirzel.Neef.Schmid.Konsulenten

Phone +41 43 344 42 42

E-Mail rolf.schlaepfer@konsulenten.ch